
Nr.3'?crg IJ 

1989 -06- 1 3 

11- ':ftfJ..o der Beilagen zu den Stcnographischcn Protokollen 

des Nationalrates XVU. Oelcupbunpporiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. STIX, MüTTER 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend drohende Schließung von Forschungseinrichtungen an der 

Akademie der Wissenschaften 

Wie dem IBF vom 10. Mai 1989 zu entnehmen ist, hat der Generalsekretär 

der Akademie der Wissenschaften, Univ. Prof. Dr. Welzig, einen ein

dringlichen Hilferuf an das Wissenschaftsressort gerichtet. Aufgrund 

mangelnder Budgetmittel ißt nach Aussagen des Generalsekretärs die 

Weiterführung einiger Forschungseinricht~ngen sowie die Durchführung 

langfristiger Forschungsvorhaben gefährdet. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den 

Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung nachstehende 

A n fra g e 

1.) Um welche Forschungseinrichtungen der Akademie der Wissenschaften 

handelt es sich, deren Weiterbestand gefährdet ist ? 

2.) Wieviele zusätzliche Mittel sind erforderlich, damit die Akademie der 

Wissenschaften ihr volles Programm bzw. ihre Aufgaben in vollem Umfang 

auch weiterhin wird erfüllen können ? 

3.) Was werden Sie konkret tun, insbesondere ~m Rahmen der Budgetver

handlungen, um die drohende Schließung von Forschungseinrichtungen zu 

verhindern ? 
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